

Avis aux médias

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

AOUT 30 2010
AUG 30 2010

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère

Le ministre Van Loan tiendra une téléconférence à l'intention des médias pour discuter de sa visite en Amérique latine

(N° A/135 - Le 27 août 2010) Le ministre du Commerce international, l'honorable Peter Van Loan, tiendra une téléconférence à l'intention des médias, le lundi 30 août 2010, pour discuter de sa visite au Chili, en Argentine, en Colombie et au Costa Rica.

La visite du ministre Van Loan est axée sur le renforcement des liens commerciaux avec des marchés clés de l'Amérique latine. Le gouvernement du Canada a créé des débouchés dans la région pour les entreprises canadiennes en concluant de nouveaux accords de libre-échange avec la Colombie, le Pérou et le Panama, qui viennent s'ajouter aux accords de libre-échange déjà conclus avec le Chili et le Costa Rica.

Événement : Téléconférence à l'intention des médias

Date : Le lundi 30 août 2010

Heure : 10 h HE

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la téléconférence doivent communiquer avec le Service des relations avec les médias (commerce) au 613-996-2000.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Monika Bujalska
Attachée de presse
Cabinet de l'honorable Peter Van Loan
Ministre du Commerce international
613-992-9304

Le Service des relations avec les médias (commerce)
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-996-2000

